
 
 

ATA Nº. 02/2025 DA REUNIÃO DE 

REPRESENTANTES DE TURMA DO 

CURSO DE ODONTOLOGIA 

REALIZADA NO DIA 16 DE abril de 

2025. Pauta: Discussão sobre sugestões dos 

acadêmicos, melhorias no ambiente clínico 

e desempenho docente, incluindo triagens, 

infraestrutura, materiais, conduta dos 

professores e necessidade de dedetização da 

clínica. 

 

 

 

 

Ao décimo sexto dia do mês de abril de 2025 às 19h:30m, reuniram-se online, por 

meio de plataforma digital, a docente Rise Consolação Iuata Costa, juntamente com 

os acadêmicos representantes de suas turmas, sendo estes Isis Eveliny Freitas 

Leandro, Nicolly Caroline Rezende Matos, Darik Warik Amaral Silveira, e Magdi 

Matheus de Oliveira Cabral. 

A reunião foi iniciada com discussões relacionadas à reunião anterior; um dos 

assuntos pontuados foi a caixa de sugestões, destacando sua importância como canal de 

comunicação entre os acadêmicos e a coordenação. Em seguida, foi mencionada a 

melhora no desempenho dos professores do 4º período, com comentários positivos dos 

acadêmicos. 

Discutiu-se também a organização das triagens, com a sugestão de que estas 

passem a ocorrer semanalmente, visando melhor organização e fluxo dos atendimentos 

clínicos. Quanto à infraestrutura dos boxes da clínica, foram levantadas diversas 

observações sobre a necessidade de melhorias no espaço físico. 

A professora Juliana não conseguiu participar da reunião, porém a coordenadora 

Rise estava em reunião e mencionou que repassaria tudo para ela.  

Outro ponto abordado foi o comportamento dos professores em ambiente clínico: 

foi sugerido que adotem uma postura mais calma com os acadêmicos e que circulem mais 

pela clínica, mesmo sem serem chamados. 



 
 

Quanto ao tempo reservado para a realização de radiografias panorâmicas, houve 

consenso de que é insuficiente. Propôs-se a inclusão de mais um dia ou a abertura de um 

horário noturno para esses atendimentos.  

Além disso, enfatizou-se que os professores devem cobrar mais ativamente dos 

acadêmicos a responsabilidade sobre seus materiais, garantindo maior organização e 

eficiência durante os atendimentos. 

Por fim, foi destacada a necessidade urgente de dedetização da clínica, como 

medida de higiene e segurança para todos os envolvidos.  

Não havendo mais pautas a serem discutidas a reunião foi encerrada às 20h05min. 

 


